

長尾



No. 211

TIMES

平成 25 年 2 月号

DISTRICT 336-A · 4R · 3Z

INTERNATIONAL
L.C NAGAO



＝ 目 次 ＝

- | | |
|-------------------------------------|----------------------|
| 1. 表紙 (ジョージタウンLC49周年式典) | 10. ドネーション(第1171回例会) |
| 2. 新年を迎えたLCIF | 新年例会のテールツイスター |
| 3. ジョージタウンLC&
プーケットアンダマンシーLC訪問報告 | 11. ドネーション(第1172回例会) |
| 6. 第3年次『桜ロード』づくり | 2月の予定 |
| 9. 大鉢山国旗掲揚 (元旦) | 12. 1月の誕生者 |
| | 次期役員選出スケジュール |
| | オイスカ四国研修生ホームステイ |
| | 編集後記 |

祝・祭日には国旗を掲揚しましょう

新年を迎えた LCIF

ウィンクン・タム ライオンズクラブ国際財団理事長

新年の展望について考える時、私はいつも胸が高鳴ります。ライオンズに関して言えば、期待することが非常に多くあるからです。ご存知でない方もいらっしゃるかと思いますが、今月初めはメルビン・ジョーンズの生誕134年の記念日でした。彼の信念は「他人に尽くすことを始めなければ、人生の大半は成し遂げられない」でした。彼のビジョンがどれだけ広まったかを彼が知ったら、驚嘆するに違いありません。

昨年、LCIFによって影響を受けた全ての人々について考えてみて下さい。視力検査及び事後ケアのお陰で、学校の授業についていけるようになった子供。予防接種キャンペーンによって、麻疹で子供を失う恐怖がなくなつた母親。大型ハリケーン「サンディ」後にライオンズの協力を受けて生活を再建した家族。学校でのライオンズ・クエストに参加し、自己強化について学んだ生徒。これら全て



の人々、そしてその他の多くの人々は、皆さんからの支援があったからこそ、より明るい2013年を楽しみに出来るのです。

まもなく、財団の諮問委員会が開かれ、視力ファースト及びライオンズクエストを通じた交付金についての検討が行われます。これらの交付金は、世界中の地域社会において視力を提供し、青少年を支援するという、LCIF及びライオンズの活動を継続させるものです。奉仕を通じ、そして他人に尽くすことを通じ、共にライオンズらしく新年を進めていきましょう。

2013年、皆さんが行えるあらゆる支援について、クラブでは是非、検討して頂きたいと思えます。私たちが協力すれば、助けを必要としている人々の気分を高揚させる多くの奉仕を提供出来る、と私は信じています。LCIFを通じ、ライオンズには自分の地域だけでなく、世界中の人々を支援するさまざまな方法があります。LCIF交付金への申請もその一つです。そして、LCIFの主要な4つの奉仕活動には、皆さんのクラブが実施できる数多くの事業があります。



**Lions Clubs International
FOUNDATION**

もちろん、これらの交付金や事業は、皆さんからの惜しみない献金がなければ実現しません。ライオンの皆さんからの本財団へのご支援に対し、お礼を申し上げます。皆さんからの献金は、LCIFを通じて行われる、ライオンズの素晴らしい活動を可能にします。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

ジョージタウンLC・プーケットアンダマンシーLC 訪問報告 2013.1.11~17 L.六車誠司

1月11日
 5時30分
 9時

長尾を出発
 関空到着



関空にて

17時30分
 18時50分
 20時

クアラ Lumpur 到着
 ジョージタウン到着
 ウェルカムパーティー



盛大な歓迎を受け、
 楽しいひとときを過ごし、
 各自の特色を披露し、
 のみならず、印象的で、
 ビブー格的な雰囲気も
 特別でした！

1月12日
 6時
 9時

ゴルフ組出発
 観光組出発



ゴルフ組



観光組

12時50分 15クラブ合同アクト
 パソコンの贈呈式が行われ、代表としてL.入谷より贈呈致しました。また、子供達による演奏、ダンスが披露されました。



パソコンの贈呈

18時30分 前夜祭
 プライベートパーティー
 トロフィーに
 て開催され
 ました。食
 味は、美味
 しい。食
 に楽しい。カ
 ベントもあ
 り大盛りあ
 上りがまし
 た。



ガーニー通り、バッドフェリンギ、Straits Quay (エトハーバー) 等々。普段の観光では行くことのない場所へL.横山に案内して頂きました。
 又、日本人会館では東日本復興チャリティが開催されており、立ち寄れたのは非常に有意義でした。

1月13日
9時 観光



何とも不思議な光景

ビティイーを見学しました。レオクラブも参加し非常に賑わっていました。

タイ、ビルマの寺院を見学する。ここペナンでは様々な宗教が混在しており道を挟んで向かい合って建っている等珍しいことではないらしい。何とも不思議な光景ではあるが歴史が伺え興味深かったです。ペナンの17クラブによる合同のアクティ



ペナン17クラブ合同アクティ会場

12時45分 昼食
海鮮中華を頂きました。フィンランドのライオンズクラブの御夫妻と同席になり楽しい食事となりました。

19時 ジョージタウン49周年式典
・安松会長による記念品贈呈
・厳粛な中にも楽しい雰囲気もあり為になる式典でした。
(表紙)
1月14日
午前中 休憩&ショッピング
12時 ペナン出発
15時 プレーケット着



19時30分 ウェルカムパーティー
ジョージタウンのお店でウェルカムパーティーが催されました。



プレーケット市街、お楽しみ中

1月15日
9時 ゴルフ組出発



乾杯!

10時 観光組出発



パトンビーチを散策、市内見学



安松会長より記念品贈呈

19時 姉妹提携記念祝賀会

祝賀会はナリンさんのホテルのプールサイドにて執り行われました。素晴らしいライトアップに感動しつつ、美味しい料理と楽しいショーを堪能致しました。



会長、連日お疲れ様



祝賀会

1月16日
 11時30分 Sunshine Village 訪問

サンシャインヴィレッジにはスマトラ沖地震による震災孤児を中心とする110人の子供達が生活しています。子供達は明るくイキイキと生活しており、訪問した我々5人の心を癒してくれました。

長尾ライオンズクラブよりアクトとして3万円贈呈。

18時10分 プーケット出発



1月17日

7時 関西空港到着 12時頃 解散

○記録係による後手記○

今回の訪問が初海外の私は期待と同じだけの不安を抱えておりました。しかし、ベテランの諸先輩方のおかげで楽しく安全な訪問が出来、尚且つ色々な事(笑)を学ばせて頂きありがとうございました。

学んだといえ、今回ジョージタウンのライオンの方に国際的なマナーを教えて頂きました。日本人の感覚とは少し違いたい勉強になったので紹介したいと思います。それは、レディーファーストです。レディーファーストとは女性優先の意味だけに捉えていましたが、それだけではなく、男性からは触れてはいけない：女性からなら大丈夫という意味あいもあるそうです。日本人の感覚で写真撮影やエスコートするときに何気なく肩や背中に触れないように気をつけましょう。

ジョージタウンもプーケットもライオンの皆様は陽気でフレンドリーで垣根のない対応に驚きつつもいたく感動しました。次に再会できる日が今から楽しみです。最後に事故や大きなトラブルもなく無事帰国できました事を報告と致しまして終了します。



サンシャインヴィレッジ



子ども達と

早朝よりスコップ、熊手などを片手に大活躍

第三年次『桜ロード』づくり

オオシマザクラ植栽 高松東ファクトリパーク

長尾ライオンズクラブ 環境保全・福祉委員会

管内には、三木町とさぬき市にまたがる里山を開発して造成された工業団地(県)「高松東ファクトリパーク」があります。

この工業団地は、生産・流通業(18企業)の拠点として運用されており、里山を開発しているため、幹線道路の両側には工場の法面・区画端数残地があり、ちよっと殺伐感があります。

長尾ライオンズクラブでは、この団地に「心の癒しの環境づくり」をと考え、平成22年から「桜ロード」づくりに取りかかっており、三年次の今年は去る1月19日(土)に植栽作業を実施いたしました。

《植栽にあたって》

- ① 長尾ライオンズクラブが植栽企画、実践では主体的に動く一方、遊休地等を管理する「高松東ファクトリパークさぬき市管理組合(以下管理組合と云う)」との共同事業と致しました。
- ② 事業を円滑に進めるため、財団法人かがわ水と緑の財団が実施している「みどりの広場づくり事業」を活用いたしました。
- ③ なお、苗木・支柱等必要資材の手配については、香川県森林組合連合会に仲介して頂きお世話になりました。

《植栽準備》

事前準備 本年の植え付け場所の草木については、12月下旬に管理組合の方々に草刈機で刈り払っていただきました。また、1月12日(土)には、植え付け場所の測定作業(位置出し)や植え付け時の苗木保護資材等の準備作業を行いました。

○1月12日の労働アクト
L植原成典、L森川康生、
延べ4時間



植え付け場所 (11月下旬撮影)



3年生苗木

苗木・資材の検収

1月12日～16日にかけて、苗木や資材等が届き検収しました。
オオシマザクラ苗 24本

○標柱 1本



○バーク堆肥 12袋



○支柱杭 24本



《植栽活動》

1月19日(土) 今年は年明けから例年になく厳しい寒さが続き、寒波襲来を心配しておりましたが、予想に反して晴天に恵まれました。

早朝よりスコップ、大唐鋏、掛け矢、熊手などを片手に、19名の方が集まってくれました。

最初に安松会長から参加協力の御礼のあいさつがあり、つづいて作業要領・作業手順・注意事項の説明を受けた後、作業に取りかかりました。作業内容については、写真で紹介いたします。

くさくさ 咲く 夢が咲く



(1) 植え付け間隔

昨年までは5メートルピッチで植え付けておりましたが、今年は地盤・土質が大変良いことから7メートルピッチにいたしました。

(2) 植え穴掘り

幅 80 cm 角 深さ 60 cm



(3) 有機物(バーク堆肥)

混入・植え付け

バーク堆肥を1穴に2分の1袋を掘った土に混ぜ埋め戻し、深植えにならないよう植え付ける。



(4) 支柱立て

一本支柱 (150 cm)



支柱はしっかりと打ち込む (50 cm)



水丁寧
鉢づくりに
くり



(6) 灌水



(5) 誘引
苗木に緑化テープを巻き、シュロ縄で支柱にしっかりと誘引する



(7) 標柱立て



作業風景

立派なサクラ並木ができました





少々お疲れ気味

緑の募金による植樹 樹種 オオシマザクラ

房総半島・伊豆半島の南部・伊豆七島など本州の暖帯に自生する桜で、若葉は黄緑色、ヤマザクラと同様花より先に開きます。花は白色で黄緑の若葉とよく調和し、優雅な美しさがあります。伊豆大島に特に多いのでこの名前で呼ばれています。

花の特徴
 花弁の色…白色 大きさ…大輪
 花弁数…一重
 開花期…3月下旬～4月上旬

オオシマザクラ



ご苦労様でした



大鉢山国旗掲揚

1月1日(日)元旦
 参加者

- L. 富田 義雄
- L. 森川 康生
- L. 柿木 眞一
- L. 松原 典士
- L. 松原 マキエ
- L. 山本 功一
- L. 山本 朋実
- LL. 山本 以上7名
- さぬき里山会
- 玉越 修 様
- 玉越 和子 様
- お孫さん2人
- 安部 総一郎 様
- 池田 善行 様
- 白井 泰明 様
- 以上7名
- マレーシア国研修生
- ホスニさん
- 村上製作所 藤本様
- 合計16名

ドネーション

第 1 1 7 1 回例会

平成 2 5 年 1 月 4 日

氏名	どんなことで
三好 緑	正会員へ復活いたします。
石井利夫	12年度、後半期もか弱いテールツイスターに格段のご協力をお願い致します。
羽床勝利	明けましておめでとうございます。
十河清隆	新しい年を迎え皆様のご健勝をお祈りいたしますとともに長尾ライオンズクラブの益々の発展を期待します。
国方 弘	今年一年みなさんと共に健康で例会に出席できることを念願しています。
中川宜興	新年あけましておめでとうございます。
安部 好	おめでとうございます。どうぞよろしく願います。
阿部信行	あけましておめでとうございます。
尾崎正一	体調もほぼ元に帰りました。今年がんばります。
十河 護	今年1月で72才になりました。健康第一で今年も仕事、遊びと頑張ります。
前田武士	誕生日(12月15日)81才、職員一同よりセーターもらった。(本日着用しています)良品でなくても気持ちがよかったのが気持ちだけです
森川康生	あけましておめでとうございます。 70の半ばにさしかかりました。今年もよろしく願います。
田中克己	年末、正月と県外におりまして皆さんに年賀ハガキを出していませんのでハガキ代として拠出いたします。
入谷 武	新年明けましておめでとうございます。正月は孫達と草津温泉で楽しくすごしました。
坂本 進	新年と私のライオンズクラブ入会1周年を祝って
井上信明	あけましてお目出度うございます。本年もよろしく。
三木啓司	1月誕生者の皆さんおめでとうございます。本年もよろしく願います。
多田敏雄	明けましてお目出とうございます。
六車誠司	新年おめでとうございます。
鶴居 健	あけましておめでとうございます！今年はずーン年次会のホストクラブと我々のクラブ結成50周年式典の二大イベントの年です。長尾LCの素晴らしい力を発揮しましょう。
六車十三日	新年明けましておめでとうございます。
藤沢健三	有馬記念、三連単やつけた！
松原典士	今年はずーン年次会のホストクラブと我々のクラブ結成50周年の大きな節目の年です。初心に戻って皆さん力を合わせましょう。元旦には長尾LCのシンボル大鉢山の国旗掲揚が輝いて見えました。今年もよろしく願います。
坂東 護	A HAPPY NEW YEAR
安松 均	ライオン皆様、明けましてオメデトウございます。本年もライオンズクラブにご協力ください。



テールツイスター
L.石井利夫

(新年例会)

ありがとうございました。

安松内閣の布陣発表(笑)

今夜は何ぼガヤガヤ言うても怒りません。好きなだけ飲んで好きなだけしゃべってください。私は私で好きなだけしゃべります。

ライオンズクラブでは政治的活動は出来ない事になっていきますが本日は安松内閣ではあります。私がドネーションの金額を選挙の票に見直しまして金額に応じて総理大臣、副総理そして国務大臣と言うような事で発表させていただきます。格付けをさせていただきますのであしからずご理解を頂きます。

まず総理大臣1名(安松会長)、安松内閣は副総理は一人ですが安松総理は副総理が4名です。続きまして国務大臣は9名。皆さん方は本日の例会を終わります。皇居におきまして認証式をして早朝に閣議を開きます。あとは得票の関係で大臣になれる人があつた人です。ありがとうございました。

ドネーション

第1172回例会

平成25年1月18日

氏名	どんなことで
松原典士	第1副地区ガバナー松前龍宗様他ご来賓の皆様を歓迎して 安松均会長ご一行ジョージタウンLC、プーケットアンダマンシーLC訪問ご苦労様でした。
安松 均	第1副地区ガバナーL松前、次期キャビネット幹事L平賀、次期キャビネット事務局長L中川の来訪に感謝して又マレーシア・ジョージタウンLC、タイ・プーケットアンダマンシーLCと訪問してきました。
石井利夫	第一副地区ガバナー松前龍宗様並びに次期キャビネット幹事平賀将則様、次期キャビネット事務局長中川様のご来訪を歓迎して。
田中克己	明日1/19のサクラの植樹に参加できませんがよろしく御願いたします。
尾崎正一	寒い中、長尾ライオンズクラブの例会において下さいました。ビジターの皆様を歓迎して。
阿部信行	次期ガバナー・次期キャビネット幹事・次期キャビネット事務局長さまをお迎えして
藤沢健三	ジョージタウン・プーケット訪問の皆様ご苦労さんでした！
十河清隆	松前龍宗様、平賀将則様、中川宜興様を歓迎します。
植原成典	今年こそ八十八ヶ所巡ります。
富田義雄	松前龍宗第1副地区ガバナーらの例会訪問に感謝して
多田敏雄	ビジターの松前龍宗様、平賀将則様、中川宜興様を歓迎して
中川宜興	高松キャビネット事務局長を勤めることになりました。 クラブ皆様のご支援をお願いします。
入谷 武	①ジョージタウンクラブ49回記念式典に出席し無事帰国出来ました。楽しかったです。 ②副地区ガバナー松前さん、キャビネットの皆様の例会訪問に感謝して
鶴居 健	松前龍宗次期地区ガバナー・平賀将則次期キャビネット幹事・中川宜興次期キャビネット事務局長の例会訪問に感謝します。リボーンの心でご活躍をお祈りいたします。 ジョージタウンLC、プーケット・アンダマンシーLC訪問の皆様お疲れ様でした。寒暖の差に呉々も留意して下さい。
井上信明	・松前様、平賀様、中川様の来期のご活躍をご祈念申し上げます。 ・安松会長以下5名の皆様のジョージタウンLC、プーケットアンダマンシーLCご訪問ご苦労様でした。
坂東 護	ジョージタウン・プーケットLCへ訪問しエンジョイして来ました。
安部 好・安松 均・坂東 護・六車誠司・入谷 武・富田義雄(6名)	無事プーケット「太陽の村」とジョージタウン「修道院小中学校」へドネーションを届ける事ができました。
ドネーション	ライオンズクラブ国際協会336-A地区第一副ガバナー 松前龍宗 次期高松キャビネット幹事 平賀将則

2月の予定

2月1日(金)	第1173回 第1例会(いろは) 指名委員の任命
2月6日(水)	50周年記念式典実行委員 会第1回正副委員長会 (長尾公民館)
2月7日(金)	運営委員会 (長尾公民館)
2月10日(日)	4Rアワード選考会 (高松テルサ)
2月11日(月)	建国記念の日 大鉢山国旗掲揚 7時
1月18日(金)	第1174回 第2例会(いろは)
2月17日(日)	第3回地区キャビネット会議 (高松国際ホテル)
2月20日(木)	志度LC例会訪問 (小松真珠荘)
2月22日(金)	事業委員会 (長尾公民館)



1月誕生会に出席の皆さん

1月の誕生者



- 1月1日 L.十河 護
- 1月6日 L.滝川 茂美
- 1月8日 L.溝渕 速
- 1月15日 L.森川 康生
- 1月24日 L.松原 典士
- 1月31日 L.羽床 勝利
- 1月9日 L.佐藤 豊子
- 1月22日 L.入谷 スミ代
- 1月28日 L.松井 通子
- 1月28日 L.富田 満里子

次期役員選出スケジュール

指名委員の任命

2月第一例会 平成25年2月1日 (金)

(いろは)

指名会

3月第一例会 平成25年3月1日 (金)

(いろは)

選挙会

4月第一例会 平成25年4月5日 (金)

(大川オアシス)

オイスカ四国研修センター 研修生ホームステイ

マレーシア国のホスニさんがL.富田義雄宅に12月29日から1月3日までホームステイしていました。長尾ライオンズクラブ関係ではL.阿部宅、L.藤沢宅を訪問したり元旦には大鉢山国旗掲揚に参加するなどしました。3日には富田満里子さんといっしょにおはぎを作りオイスカ四国研修センターへのお土産にしたそうです。



編集後記

ICレコーダーをクラブで買って頂きました。今回の音声スローで再生できます。聞き取りにくかった音声に期待大です。皆さん好きだけ例会でおしゃべりして下さい。
平成24年10月25日、志度音楽ホールで「さぬき市合併10周年記念式典」があり長尾ライオンズクラブではL.前田武士、L.石井利夫、L.富田義雄、L.十河清隆、L.松井博之が合併功労賞・市政功労賞・産業功労賞を受賞したそうです。おめでとうございます。記事にすべきですが本誌中にスペースが取れなくて申し訳ありません。(やまぼん)

発行：長尾ライオンズクラブ 〒769-2301 香川県さぬき市長尾東914-1 TEL 0879-52-5800 FAX 0879-53-2098
 発行人：会長・安松均 幹事・坂東護 編集：PR・ライオンズ情報・IT委員会 発行日：平成25年2月1日